

Media Info

Yang Sebentar Lagi Gajian, Cek Beauty Fest di Blibli Pay Day (BPD) Mulai 25-28 Mei 2024



Jakarta, 22 Mei 2024 - Setiap menyambut momen gajian, selalu ada penawaran istimewa dari [PT Global Digital Niaga Tbk \('Blibli' atau 'Perseroan'; kode saham BEI: 'BELI'\)](#) lewat promo [Blibli Pay Day](#) (BPD), yang kali ini bertajuk Beauty Fest dan akan berlangsung pada 25-28 Mei 2024. Pelanggan bisa membeli produk-produk *self-care* untuk *glow up* dari berbagai merek ternama, yang dijamin 100% orisinal dengan berbagai penawaran mulai dari **Serba Rp50 ribu** sampai **Cashback hingga 20%**. Selain itu, akan ada **Midnight Voucher** berupa **voucher Cashback 50%**, **Flash Sale serba Rp50 ribu**, **Cashback 100%** dan **Cashback hingga Rp1 juta**, dan **gratis ongkir**.

Bersama partner pembayaran BPD di akhir Mei ini, Blibli juga menawarkan kemudahan transaksi yang *seamless* dengan berbagai opsi dari partner pembayaran seperti [Blibli Tiket PayLater by Indodana](#), blu by BCA, BSI, DBS, Kredivo, Mayapada, Mega, Mega Syariah, MNC, dan OVO.

Beauty Fest di BPD kali ini memberikan penawaran terbaik produk [Nivea](#), [Watson](#), [Paragon](#), [BeautyHaul](#), [Bioderma](#), KAO, [Senka](#), dan [Saff & Co](#). Selain itu ada NIKE, peralatan kecantikan Dyson, peralatan elektronik Panasonic, LG, *smartphone* Samsung serta produk *consumer goods* Danone.

Dengan komitmen [#PayDayTanpaTipuTipu](#), Blibli juga memenuhi kebutuhan pelanggan dengan jaminan 100% orisinal, [Gratis ongkir](#), 15 hari retur, pengiriman cepat meliputi [2 Jam Sampai](#), [Instant](#) hingga [Same Day](#). Selain itu, pembayaran aman dengan berbagai macam pilihan pembayaran, serta layanan Customer Service 24/7.

Wilson Kiantoro, Head of Campaign Blibli, mengatakan, "Mengapa di BPD kali ini kami hadirkan Beauty Fest karena kami ingin pelanggan setia Blibli semakin mudah mendapatkan produk-produk kecantikan yang terbaik juga asli tanpa tipu-tipu dengan berbelanja super hemat di promo BPD Mei 2024."

“Selain itu, untuk menambah keseruan, **Blibli Pay Day** juga berikan tambahan poin melalui Blibli Tiket Rewards. Pelanggan bisa mengumpulkan poin sebanyak-banyaknya saat belanja di ekosistem Blibli Tiket, yang terdiri dari Blibli, tiket.com, serta jaringan *premium groceries Ranch Market dan Farmers Market*. Selain itu, ada pula **Online Reward Fest** yang berlangsung setiap bulan antara tanggal 15-20, sebagai program bulanan khusus berupa *rewards* pilihan yang bisa didapatkan dengan memanfaatkan *Blibli Tiket Points*,” tambah Wilson.

Produk apa saja yang bisa didapatkan ketika gaji nanti?

1. **Skincare dan makeup** pilihan supaya makin percaya diri!

Tampil percaya diri dimulai dari paket perawatan wajah dan tubuh yang membuat kami siap di segala kondisi. So, jangan pernah lupa pakai *face sunscreen, body serum*, hingga *deodorant* dari brand [Nivea](#) supaya *look* harian selalu segar. Bagi perempuan, sempurnakan juga dengan riasan wajah yang mempesona bersama rangkaian *make up* andalan dari [Make Over](#) seperti *cushion, eyeshadow, blush on* hingga *lip cream*. Yang bikin seru, belanja semua kebutuhan ini semakin hemat lewat penawaran *Brand Deals*, tambahan **voucher diskon**, serta **ekstra cashback** hingga jutaan rupiah.

2. **Manjakan diri dengan body care** andalan sambil relaksasi

Tahukah kamu, tubuh yang sehat dan bersih dapat membuat pikiran jadi lebih jernih. Maka dari itu, rajinlah merawat kebersihan tubuh setiap hari, mulai dari mandi dengan aneka varian Biore Body Foam dari [Kao](#) hingga menggunakan rangkaian *beauty care* dan *feminine care* terbaik seperti pembalut [Laurier](#). Selama promo Blibli Pay Day Mei, semua penawaran eksklusif ini bisa kamu dapatkan dengan **diskon produk hingga 90%**, plus jaminan pengantaran cepat [2 Jam Sampai](#).

3. **Me time** dengan produk elektronik berkelas

Tanpa harus keluar rumah, kamu bisa menikmati *me time* dengan merawat kecantikan layaknya di salon menggunakan *Face Trimmer* dari [Panasonic](#) dan *styling* rambut pakai *Airwrap* canggih dari [Dyson](#). *Me-time* kamu juga pasti semakin nyaman dengan *leyeh-leyeh* sambil ditemani sejuknya udara bersih yang dihasilkan oleh AC kekinian dengan *filter* udara HD dari [Samsung](#). Kamu bisa mendapatkan produk-produk tersebut dengan penawaran terbaik berupa Cicilan 0% Tanpa Kartu Kredit dan kemudahan pembayaran lewat fitur Blibli Tiket PayLater by Indodana. Dua-duanya dijamin hemat!

Sudah semakin mantap untuk menjaga kesehatan tubuh dan pikiran lewat *self-care*? Selagi *mood* sedang positif setelah gaji, yuk tingkatkan semangat gaya hidup berkualitas dengan borong belanjaan super hemat di **Blibli Pay Day Mei**! Pantau terus informasi lebih lanjutnya [di sini](#).

Tentang Perseroan

Berdiri sejak tahun 2010, PT Global Digital Niaga Tbk (“Perseroan”) merupakan pelopor ekosistem perdagangan *omnichannel* dan gaya hidup terkemuka di Indonesia yang fokus melayani konsumen ritel dan institusi yang terhubung secara digital. Platform perdagangan (*commerce*) yang dimiliki Perseroan – Blibli, mengintegrasikan pengalaman berbelanja dan bertransaksi secara daring melalui layanan *e-commerce* dan secara luring dengan mengoperasikan ratusan toko-toko fisik elektronik konsumen untuk berbagai mitra pemegang merek global terkemuka. Selain itu, Blibli juga berkolaborasi dengan ribuan toko yang mengadopsi solusi *omnichannel* Perseroan, yakni Blibli InStore dan Click & Collect, serta didukung oleh infrastruktur rantai pasok yang kuat, termasuk jaringan pergudangan dan logistik yang dikembangkan secara nasional dengan menyediakan layanan pengiriman pihak pertama (1PL) secara langsung melalui layanan logistik milik Perseroan – BES Paket, dan bekerja sama dengan berbagai mitra logistik pihak ketiga (3PL). Blibli menempati peringkat pertama kategori B2C *Omnichannel* 1P *consumer electronics* dan *fresh products* menurut Frost & Sullivan, serta memiliki layanan pelanggan 24/7 berkelas dunia.

Pada tahun 2017, Perseroan mengakuisisi PT Global Tiket Network (penyedia platform agen perjalanan daring (OTA) – tiket.com untuk memperluas layanan hingga meliputi perjalanan, akomodasi, dan pengalaman gaya hidup. Selanjutnya pada tahun 2021, ekosistem *omnichannel* Perseroan semakin lengkap dengan penambahan penawaran produk segar dan



kebutuhan sehari-hari melalui akuisisi PT Supra Boga Lestari Tbk ("Ranch Market") - perusahaan pengelola lusinan gerai supermarket premium dengan merek seperti Ranch Market dan Farmers Market.

Perseroan memiliki ekosistem *omnichannel* terpadu yaitu Blibli Tiket, yang menegaskan sinergi antara Blibli, tiket.com dan Ranch Market di dalam suatu ekosistem terintegrasi yang memberikan kemudahan pengalaman berbelanja serta bernilai tambah bagi pelanggan, dengan menyediakan layanan lebih lengkap, bermanfaat juga terintegrasi di setiap titik interaksi konsumen. Selanjutnya pada tahun 2023, ekosistem Blibli Tiket meluncurkan program loyalitas terpadu bernama Blibli Tiket Rewards, yang menawarkan berbagai program loyalitas yang terintegrasi kepada seluruh pelanggan di dalam ekosistem, termasuk platform *e-commerce*, platform OTA, toko fisik elektronik konsumen dan gerai supermarket.

Saham Perseroan diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode saham "BELI".

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Hubungan Masyarakat – PT Global Digital Niaga Tbk

public.relations@gdn-commerce.com

Gedung Sarana Jaya

Jl. Budi Kemuliaan I No.1,

Gambir, Kecamatan Gambir,

Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10110

Indonesia

+62 21 50881370